

## Brèves

### **L'ART a finalisé les préparatifs de l'appel d'offres du Broadband**

Le président de l'Autorité de régulation des télécoms (ART), Kamal Schéhadé, a annoncé que son institution a finalisé les préparatifs et les décrets nécessaires à l'organisation d'un appel d'offres public afin de distribuer les licences du Broadband. « Nous sommes déterminés à poursuivre la stratégie du Broadband », a-t-il indiqué, mettant l'accent sur la nécessité pour le Liban de passer à la version 6 du Protocole Internet.